

Nota de prensa 12/01/2022

Enero de estrenos en Movistar Play

- Movistar Play inicia un nuevo año con divertidas producciones nacionales, películas de estreno y lo mejor del entretenimiento mundial.
- Estos contenidos se suman al amplio catálogo disponible en la plataforma de forma gratuita y también a través de nuestro servicio de alquileres.
- Disfrútalos sin costo adicional desde tu smartphone, tablet o smart tv a través de la aplicación Movistar Play disponible en Google Play y App Store.

Lima, 12 de enero de 2022.- Nuevos estrenos llegan a la plataforma Movistar Play en enero, SIN COSTO ADICIONAL para los usuarios de Movistar TV.

Este mes disfruta de:

Los Prisioneros (Rock band biopic)

Años 80. Los Prisioneros es una banda de rock liderada por el carismático Jorge. Perseguidos por los militares en plena dictadura, censurados por la radio y la televisión sobreviven a un intenso periodo que los lleva por los escenarios de Chile, Perú y Colombia. **Disponible: 15 de enero**.

Medias hermanas (Comedia)

Durante el velorio de su padre, Victoria (Gianella Neyra) y Marita (Magdyel Ugaz) se enteran de que son medias hermanas. Para evitar el embargo de su departamento, Marita decide vender su casa de playa, pero la propiedad también está a nombre de Marita, quien acepta venderla siempre y cuando pasen el verano juntas. **Ya disponible.**

Intercambiadas (Comedia)

Paola (Johanna San Miguel), una ejecutiva exitosa y madre de dos hijos, y Lupe (Patricia Portocarrero), una carismática empleada del hogar que trabaja en casa de Paola, son polos opuestos. Una noche, el deseo del pequeño Vasco a una estrella fugaz hará que Paola y Lupe despiertan en el cuerpo de la otra. Ambas vivirán situaciones divertidas mientras buscan una solución a este problema. Dirigida por Daniel Vega. **Ya disponible.**

100 días para enamorarnos (Comedia)

En vísperas de la celebración de su 18 aniversario de bodas, Constanza, cansada de sentirse invisible, le pide el divorcio a Plutarco, a lo que el responde con una curiosa propuesta, una prórroga de 100 días para volver a enamorarse. **Ya disponible.**

Clasificatorias a Catar 2021 (Deportes)

Mira todos los partidos de la Clasificatorias Sudamericanas a través de nuestros canales exclusivos Movistar Deportes, Movistar Plus, Movistar Eventos 1-2 y GOLPERU. Perú se enfrenta en las fechas 15 y 16 con Colombia (28 enero) y Ecuador (1 de febrero). Se puede disfrutar de este contenido a través de la señal de Movistar Deportes en el canal 3 y 703 y Movistar Play.

También disfruta de los más grandes estrenos y películas para toda la familia en nuestra sección de alquileres:

Los Locos Addams 2 (Animación)

La familia Addams emprende un viaje por carretera lleno de miedo por los Estados Unidos. Un casting de lujo que incluye a Oscar Isaac, Charlize Theron y Chloe Grace Moretz. **Ya disponible** a **S/10.90**

Steelwater (Drama)

Allison (Abigail Breslin) es inculpada de un homicidio mientras realiza un viaje por Europa. Su padre, Bill (Matt Damon) hará hasta la imposible por liberarla, con o sin la ayuda de las autoridades. **Ya disponible a S/10.90**

Venom: Carnage Liberado (Acción)

El mundo de Eddie Brock vuelve a convertirse en un caos cuando el asesino en serie Cletus Kasady roba parte de su simbionte, Venom, y se transforma en el malvado Carnage. Basado en el famoso antihéroe de Marvel Comics. **Ya disponible a S/10.90**

In The Earth (Terror)

Un grupo de científicos se adentra en un espeso bosque en búsqueda de personas desaparecidas. Lo que en un principio parece ser una amenaza viral, pronto se torna en algo mucho más terrorífico. **Disponible: 27 de enero a S/10.90**

Todas estas producciones y muchas más que se suman al catálogo mes a mes, están disponibles en Movistar Play. Movistar Play es una multiplataforma sin costo adicional para todos los clientes Movistar y que ofrece contenido en vivo de Movistar TV, así como un catálogo de películas, series nacionales e internacionales, así como de obras de teatro.

Si aún no se ha registrado en Movistar Play puede hacerlo ingresando a www.movistar.com.pe/movistar-play/registro, indicando el servicio que tiene contratado. Para visualizar el contenido desde un smartphone, tablet o smart tv necesitarán descargar la app Movistar Play desde Google Play o App Store. En el caso de querer acceder desde una laptop o PC deberá ingresar a www.movistarplay.com.pe.